



74^{ème} JTIC

6 - 7 NOVEMBRE 2024

ESPACE ENCAN
LA ROCHELLE



JAVELOT



Javelot
Save grain value by data

TESTEZ LA PUISSANCE DES OUTILS DIGITAUX ET DE LA DATA POUR OPTIMISER LES OPÉRATIONS DE L'APRÈS-RÉCOLTE ET PRÉSERVEZ AINSI TOUTE LA VALEUR DU GRAIN.

La mission de **Javelot** est de rendre l'après-récolte plus simple, plus efficace et plus responsable grâce à sa transformation digitale, afin de contribuer à une filière céréalière européenne durablement créatrice de valeur.

Pour ce faire, l'entreprise propose une offre complète sur l'après-récolte.

✓ D'une part sur la partie stockage, avec la plateforme globale de centralisation des données de stockage des céréales Store&save, permettant à ses clients (coopératives, négoce et agriculteurs) d'optimiser les performances économiques et environnementales de leur stockage.

✓ D'une autre part sur la partie logistique, avec Plan&save, une solution issue de la fusion de Javelot avec Agrisight qui permet aux O.S de construire ses plans de vente, de collecte et de stockage de manière optimisée.

L'entreprise ambitionne de devenir le leader de la transformation digitale de l'après-récolte et se développe à l'international, notamment avec l'ouverture d'une filière en Allemagne



1001 av. de la République
59700 MARCQ-EN-BARŒUL



06 77 69 33 42



info@javelot.ag



www.javelot-agriculture.com



FRANCE / FRANCE



TEST THE POWER OF DIGITAL TOOLS AND DATA TO OPTIMIZE POST-HARVEST OPERATIONS AND THUS PRESERVE THE FULL VALUE OF THE GRAIN.

Javelot's mission is to make post-harvest simpler, more efficient, and more responsible through digital transformation, in order to contribute to a sustainably value-creating European cereal sector.

To achieve this, the company offers a comprehensive post-harvest solution. On the storage side, it provides Store&save, a global platform for centralizing grain storage data, enabling its clients (cooperatives, traders, and farmers) to optimize the economic and environmental performance of their storage. On the logistics side, it offers Plan&save, a solution developed from the merger of Javelot with Agrisight, which allows organizations to build optimized sales, collection, and storage plans.

The company aims to become the leader in digital post-harvest transformation and is expanding internationally, notably with the opening of a branch in Germany.

